



Critican a Jaime Maussan por acudir a su segunda audiencia en el Congreso para presentar “seres no humanos”

El ufólogo mostró a los legisladores videos FANI que muestran audios de pilotos hablando de encontrarse con objetos no identificados

Por Eduardo Marsan



En la Cámara de Diputados se retomó la discusión en torno a los hallazgos respaldados por varios médicos peruanos y otros especialistas, entre ellos el periodista y **ufólogo Jaime Maussan** sobre el descubrimiento y la veracidad de supuestos cuerpos extraterrestres localizados **en Perú**.

La segunda audiencia fue encabezada por el diputado Sergio Gutiérrez Luna y Jaime Maussan; éste último tuvo como invitado y testigo de **Fenómenos Anómalos no Identificados (FANI)** a Claudio Yarto, vocalista de Grupo Caló, quien aseguró tener varios videos con avistamientos.

Segunda audiencia

Durante **más de de tres horas**, un grupo de médicos peruanos, invitados por Maussan, presentó diversos estudios, radiografías y tomografías para defender la supuesta autenticidad de los cuerpos, sin especificar o precisar la fecha del hallazgo, algo a lo que muchos **científicos califican como un fraude**.